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SOLICITA O ESTUDO DE 

VIABILIDADE PARA ADOÇÃO DE 

MEDIDAS PALIATIVAS PARA O 

CONGESTIONAMENTO DA RUA 

SÃO PEDRO, INCLUSIVE 

APRESENTANDO SUGESTÕES.  

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente no uso de suas 
atribuições legais e regimentais, solicitar a esta Casa Legislativa que encaminhe 
ao Poder Executivo, o Pedido de Providências, para que este através da 

secretaria competente estude a viabilidade de adoção de medidas, com fins 
paliativos, para evitar o congestionamento de veículos na Rua São Pedro, 
principalmente nos horários de entrada e saída das escolas existentes. Assim 

sugere-se o estudo de implantação em caráter de urgência destas alternativas, 
senão vejamos: 

1-) disposição de fiscais de trânsito nas rótulas principais da Rua São Pedro, 

quais sejam: Rua Senador Salgado Filho, Avenida das Hortênsias, para 

ajudar a organizar o trânsito; 

2-) determinação para os agentes de trânsito que controlam nos horários 
escolares a travessia de pedestres nas faixas que evitem parar o trânsito 
quando a travessia resumir-se a um cidadão, aguardar maior número de 

transeuntes; 

3-) determinação para que os agentes de trânsito evitem o estacionamento na 
faixa amarela em frente as escolas CNEC e Santos Dumont, para que estas 
áreas sejam utilizadas tão somente para embarque e desembarque de alunos;  

É público e notório a todos nós moradores que o trânsito pela Rua São Pedro 

tem se tornando extremamente congestionado, ocasionando uma série de 
transtornos as pessoas que necessitam conduzir seus veículos por esta via, 
principalmente para acesso as escolas existentes. As sugestões acima descritas 

poderiam de forma provisória ou temporária reduzir este problema que muito 
aflige aos Gramadenses. Sabe-se que o trânsito na forma como tem se 



apresentado nesta via causa uma série de inconvenientes, inclusive estresse 

nos habitantes e em se tratando de um Município voltado ao turismo devemos 
buscar alternativas de compelir esta situação.  

Câmara Municipal de Gramado, 3 de Setembro de 2012. 
  

 
 

_________________ 
Jeferson Moschen 

Vereador PP 

  

 

 


